

Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa Komandan Parade Dan Defile Dalam Upacara HUT TNI Ke 78

Maskuri - HST.ARNESSIO.COM

Oct 6, 2023 - 16:11



Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa Komandan Parade Dan Defile Dalam Upacara HUT TNI Ke 78

BARABAI-Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.int.,M.Han bertindak sebagai komandan parade dan defile dalam Puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke 78, jajaran

Komando Resort Militer (Korem) 101/Antasari di Lapangan Murjani Banjarbaru.
Kamis (05/10/2023). kemarin



Pria kelahiran Blora, 14 Maret 1983, ini merupakan lulusan Akademi Militer (Akmil) 2004 memulai karier di militer sebagai Perwira Pertama Kodam IX/Udayana, sederet jabatan dari Danton, Pasiops, Danki Bant, Pasilat, Kasipen Humas Seskoad, Pabandyaren SrenDam VI/Mulawarman hingga terakhir menjabat sebagai Danyonif 614/Rjp Brigif 24/BC Kodam VI/Mulawarman

Dengan basic Perwira Operasi, dalam perjalanan kariernya telah banyak menorehkan prestasi serta melaksanakan tugas operasi baik dalam maupun diluar negeri dalam pengabdianya,

Kemeriaan Upacara Peringatan HUT TNI Ke 78 tersebut di hadiri dan diikuti Gubernur Kalsel H. Sahbirin Noor atau Paman Birin Ketua DPRD Kalsel Supian HK, Kapolda Kalsel Irjen Pol Andi Rian, Danlanud Syamsudin Noor Kolonel Pnb. Vincentius Endy Hadi Putra, Danlanal Banjarmasin Kolonel Laut (P) Agus Setyawan serta tamu undangan lainya dan peserta upacara dari seluruh TNI yang terdiri Angkatan Darat (AD), Angkatan Laut (AL) dan Angkatan Udara (AU) yang ada diwilayah Kalimantan Selatan.

Usai melaksanakan tugas sebagai Komandan Parade dan Defile, Letkol Inf Fery Perbawa.S.Hub.int.,M.Han, kepada awak media mengucapkan bersyukur dan bangga telah diberikan kehormatan dan kepercayaan oleh pimpinan (Danrem 101/Antasari) Brigjen TNI Ary Aryanto.

Ini merupakan kebanggaan tersendiri bagi saya pribadi juga satuan Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah, karena mendapatkan kehormatan yang belum tentu semua personel TNI mendapat kesempatan untuk menjadi Komandan Parade dan Defile dalam rangka HUT TNI 78,"tuturnya.(pendim1002).